



Fernando Hernández, Fernando Dávila y Marta Bolívar presentaron las jornadas. :: MANUEL LAYA

Los casos de guarda y custodia compartida aumentan tras las sentencias del Supremo

Las I Jornadas de Derecho de Familia debatirán la necesidad de crear una legislación de ámbito nacional para regular estas situaciones

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Hospedería Fonseca acogerá los días 11 y 12 de noviembre las I Jornadas de Derecho de Familia, auspiciadas por el Colegio de Abogados y destinadas a jueces y letrados especializados en divorcios y crisis familiares. Las sesiones abordarán cuestiones de palpitante ac-

tualidad, como la guarda y la custodia compartida de los hijos menores de edad, el régimen de visitas, el divorcio ante notario y el uso de las redes sociales como elemento de prueba en los procesos judiciales. Así lo destacaron ayer, durante la presentación de las jornadas, el decano del Colegio de Abogados de Salamanca, Fer-

nando Dávila González; la abogada y directora de las jornadas, Marta Bolívar Laguna, y el vocal de la Asociación Española de los Abogados de Familia (Aeafa), Fernando Hernández.

Entre los especialistas participantes figura el magistrado de la Sala Primera del Tribunal Supremo, Eduardo Baena Ruiz, conocido especialmente por haber dictado sentencias en casos de divorcios que otorgan la guarda y la custodia compartida de los hijos, en igualdad de derechos tanto para el padre como para la madre. Marta Bolívar señaló que, tras estos fallos judiciales, la guarda y la custodia compartida están aumentando en las situaciones de divorcios.

Los organizadores de las jornadas señalaron que hace falta una legislación, de implantación nacional, que regule la guarda y custodia. Marta Bolívar consideró fundamental actualizar el conjunto normativo, poniendo como ejemplo que la realidad actual ha evolucionado de forma considerable en comparación, por ejemplo, con el año 1981, cuando se aprobó la ley del divorcio en España. Fernando Dávila insistió en que «los abogados de familia deben actualizarse continuamente» para estar al corriente tanto de los cambios sociales como de la legislación que les acompañará en los próximos años.

El listado de ponentes de las jornadas se completa con el presidente de honor y fundador de Aeafa, Luis Zarraluqui; el decano de los jueces de Salamanca, Juan Rollán García; el vocal de Aeafa, Fernando Hernández; el magistrado Antonio Javier Pérez; el presidente de la Audiencia Provincial de La Coruña, José Luis Seoane; el presidente de la Sección Primera de la Audiencia Provincial de Valladolid, Francisco Salinero; y José Ramón González Clavijo, presidente de la Audiencia Provincial de Salamanca.